

# Protokoll

94. Sitzung | Sommersemester 2025



---

<b>Gremium:</b>	Campus-ASTA Furtwangen
<b>Termin:</b>	30.06.2025
<b>Zeit:</b>	13.00 Uhr
<b>Ort:</b>	ASTA Büro (B 0.03)
<b>Mitglieder:</b>	<div><input checked="" type="checkbox"/> Anna Sophia Wagner [AW] <input checked="" type="checkbox"/> Damian Geiger [DG] <input checked="" type="checkbox"/> Felix Gorgus [FG] <input type="checkbox"/> Felix Wolf [FW] <input type="checkbox"/> Jan Schöbel [JS] <input type="checkbox"/> Julian Demmel <input type="checkbox"/> Justin Dretvic [JD] <input checked="" type="checkbox"/> Kai-Luka Lüthje [KL] <input type="checkbox"/> Larissa Gaede [LG] <input checked="" type="checkbox"/> Leon Dörner [LD] <input checked="" type="checkbox"/> Levi Laich [LL] <input checked="" type="checkbox"/> Lucas Rometsch <input checked="" type="checkbox"/> Luisa Putnik [LP] <input checked="" type="checkbox"/> Marian Walter [MW] <input checked="" type="checkbox"/> Marvin Laubscher [ML] <input checked="" type="checkbox"/> Max Schubach [MS] <input type="checkbox"/> Nelson Leichsnering [NL] <input type="checkbox"/> Nils Hack [NH] <input checked="" type="checkbox"/> Sergej Baev [SB] <input checked="" type="checkbox"/> Sophia Heim [SH] <input type="checkbox"/> Thomas Ulmer [TU] <input checked="" type="checkbox"/> Tim Goldschmidt [TG] <input type="checkbox"/> Vivien Peschke [VP] <input type="checkbox"/> William Meinze [WM]</div>
<b>Sachverständige:</b>	<div><input checked="" type="checkbox"/> Siegfried Fien [SF] (Haushalt) <input type="checkbox"/> Phil Wandel [PW]</div>
<b>Anwärter:</b>	<div><input type="checkbox"/> Moritz Bastians <input type="checkbox"/> Tobias Stadler <input type="checkbox"/> Maximilian Seyfried <input type="checkbox"/> Eduard Pricelius <input type="checkbox"/> Sarah Bruchowski <input type="checkbox"/> Ben Barfuß</div>
<b>Schriftführung:</b>	Kai-Luka Lüthje
<b>Vorsitz:</b>	Tim Goldschmidt

---

# Agenda

<b>1</b>	<b>Organisatorisches</b>	<b>1</b>
1.1	Begrüßung . . . . .	1
1.2	Bestätigung des Protokolls der 93. Sitzung . . . . .	1
1.3	Bestätigung der 94. Tagesordnung . . . . .	1
1.4	Ankündigungen . . . . .	1
<b>2</b>	<b>Campus-Referate &amp; Arbeitsgruppen</b>	<b>2</b>
2.1	Referat: Finanzen . . . . .	2
2.2	Referat: Technik . . . . .	2
2.3	Referat: Sport & Freizeit . . . . .	2
2.4	Referat: Marketing . . . . .	2
2.5	Referat: Eventmanagement . . . . .	2
2.6	Referat: Hochschulpolitik . . . . .	3
<b>3</b>	<b>Weitere Agendapunkte</b>	<b>3</b>
3.1	Alte Büro Tische . . . . .	3
3.2	Verleih Formular/Praxis . . . . .	3
3.3	Büro Putzmaterial - Staubwischer . . . . .	3
3.4	Semesterferien Umbau/Aufräumwoche . . . . .	3
3.5	Nächster Sitzungstermin . . . . .	3
<b>4</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>4</b>

---

## Protokoll

**Beginn: 13.07**

### **1 Organisatorisches**

#### **1.1 Begrüßung**

#### **1.2 Bestätigung des Protokolls der 93. Sitzung**

Das Protokoll der 93. Sitzung wird als bestätigt erklärt.

#### **1.3 Bestätigung der 94. Tagesordnung**

Die 94. Tagesordnung wird als bestätigt erklärt.

#### **1.4 Ankündigungen**

- **TG:** 12. Hochschul-AStA Sitzung 29.07.2025 19 Uhr online
- **TG:** 36. StuRa Sitzung 01.07.2025 19 Uhr Tuttlingen Online

## 2 Campus-Referate & Arbeitsgruppen

### 2.1 Referat: Finanzen

#### 2.1.1 Finanzantrag Holzkohlegrill

- **FG:** Holzkohlegrill für die Benutzung und Verleih
- **ML:** Nicht zum Verleih da er sonst dreckig wird
- **DG:** Muss Groß und nicht Teuer sein
- **TG:** Es sollte was günstigeres geben wie 350€.
- **DG:** Wollen wir überhaupt einen Holzkohlegrill?
- Stimmungsbild sagt ja
- **TG:** Thema erstmal verschoben

### 2.2 Referat: Technik

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

### 2.3 Referat: Sport & Freizeit

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

### 2.4 Referat: Marketing

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

### 2.5 Referat: Eventmanagement

#### 2.5.1 Strichliste

- **ML:** Hat mit FW geredet eine Strichliste für Getränke an der Studierbar wäre Sinnvoll.
- **FG:** Findet Strichliste Sinnvoll aber zum Deckungsbeitrag.
- **DG:** Sieht nicht das es ein arg großes Problem ist aber findet die Leute die etwas machen auch mal was zurück bekommen.
- **TG:** Ist für eine kleine Getränkekasse hinter der Theke und evtl. eine Strichliste. Aber nicht bei der Studierbar

#### 2.5.2 Rave am 18.07

- **ML:** Wir machen einen Techno Bunker Rave. DJ's und Technik stehen alles ist soweit klar.
- **ML:** AW und DG hinter der Theke. Es gibt genügend Backup leute.
- **ML:** Es wird ein etwas größerer Aufbau es gibt licht. Es wird dunkel

## **2.6 Referat: Hochschulpolitik**

Es gibt keine nennenswerten Neuigkeiten

### **2.6.1 Auflistung Kosten vergangenes Semester und aufstellung kommendes Semester**

- **TG:** Hat X gesagt.

### **2.6.2 Stand Fußball Turnier**

- **TG:** AW was ist der aktuelle Stand?
- **AW:** Sollte nach der Prüfungsphase anfangen

## **3 Weitere Agendapunkte**

### **3.1 Alte Büro Tische**

- **TG:** Werden entsorgt wenn die jemand braucht dann bedient euch.

### **3.2 Verleih Formular/Praxis**

- **MS:** Formular wurde abegändert und das Verleih gedöns läuft nicht so gut wenn jemand probleme hat gerne bei MS melden

### **3.3 Büro Putzmaterial - Staubwischer**

- **WM:** Staubwischer und ähnliches holen fürs putzen vom Büro
- **TG:** Gerne mal bei Ralf melden

### **3.4 Semesterferien Umbau/Aufräumwoche**

- **TG:** Aufräumen und Umbauen. Plan erstellen für das Kommende Semester und alle Aufgaben.
- **TG:** Wenn jemand Zeit und lust hat dann können sich gerne alle Beteiligen

### **3.5 Nächster Sitzungstermin**

- **TG:** 14.07 um 18 Uhr die nächste Sitzung und 28.07 um 11 Uhr und am 1.8 um 11 Uhr

## **4 Sonstiges**

**Schluss: 13:44**

---

Vorsitz der 95. Sitzung